

In seinem gemütlichen Wohnzimmer fühlt sich der Künstler pudelwohl



Der Schlagersänger musste eine schmerzvolle Trennung überwinden. Doch nun blickt der Schweizer wieder in eine rosige Zukunft

## LEONARD Eine neue Liebe schenkt ihm Kraft

Es ist nicht zu übersehen: Der Schweizer Schlagerstar Leonard (bürgerlicher Name Carlo Schenker) hat ein Händchen für stilvolles Ambiente. Sein 150 Quadratmeter großes Haus in der Nähe der malerischen Stadt Zug ist höchst geschmackvoll eingerichtet. So lädt zum Beispiel das geräumige Wohnzimmer im afrikanischen Kolonialstil zur gemütlichen Entspannung ein. „Ich kann kaum glauben, dass ich nun schon das elfte Jahr hier wohne“, staunt der sympathische Sänger, während er uns

durch sein Haus führt. Bei der Einrichtung ging der 43-Jährige zielstrebig vor, zauberte sich und seinem damaligen Lebensgefährten Markus ein kuscheliges Heim. „Mein Ex-Freund handelt mit Möbeln im Kolonialstil. Mit ihm zusammen eröffnete ich vor fünf Jahren ein solches Geschäft“, erzählt Leonard, für den die Trennung von Markus sehr schmerzlich war. „Sieben Jahre waren wir ein Paar. Doch zuletzt vernachlässigten wir unsere Beziehung, weil wir beide einfach zu viel arbeiteten und uns kaum sahen“, erzählt er.

Der frisch verliebte Leonard (l.) mit seinem Freund Lutz



Traurig fügt er hinzu: „Es war die richtige Entscheidung – auch wenn es weh tat. Bald holt er die letzten Möbel ab.“

Das bittere Liebes-Aus verarbeitete Leonard auf seiner aktuellen CD „Fliegen ohne Flügel“, die rechtzeitig zu seinem 20. Bühnenjubiläum in diesem Jahr erschien. „Aber keine Sorge, es gibt auf dem Album nicht nur Balladen, sondern auch viele Gute-Laune-Titel“, beruhigt Leonard und verrät, dass er wieder frisch verliebt ist. „Mein neuer Schatz heißt Lutz, ist ein 42-jähriger Banker aus Hannover. Wir haben uns vor drei Monaten in Köln kennen gelernt und gleich ineinander verliebt“, strahlt der Sänger. Man merkt ihm deutlich an: Die neue Liebe schenkt ihm Kraft. Gerade erst waren die beiden in Dubai – ein toller Urlaub im heißen Wüstensand. „Lutz tut mir unheimlich gut, ich habe wieder richtig Freude am Leben. Es fliegen jede Menge Schmetterlinge in meinem Bauch.“

Dass sein Herz nur für Männer schlägt, daraus machte Leo-

nard noch nie ein Geheimnis. Der sympathische Künstler möchte seinen Traum, mit einem geliebten Menschen an der Seite bis ins Alter zu leben, nicht aufgeben: „Ich bin mir sicher, dass das gelingen kann – wenn auf beiden Seiten Liebe, Respekt und Vertrauen da sind.“

Wolfgang Schumann/Sylvio Maltha

Im Keller seines Hauses hat sich der Musiker ein kleines Tonstudio eingerichtet



Jeden Morgen informiert sich der Schweizer Schlagersänger beim Frühstück über die Neuigkeiten aus aller Welt